

Köln, 8. Januar 2019

Liebe Zontian,

EMMA ist durch die Einladung des ZONTA-Clubs Heidelberg/Kurpfalz an mich zu Ihrem 100-jährigen Jubiläum – und einem Gespräch am 22. Februar mit Gero von Boehm in Heidelberg – auf eine Idee gekommen:

Wir planen im Laufe des Jahres 2019 eine Serie über die wichtigsten Frauenverbände/Organisationen. Den Anfang wollen wir nun mit ZONTA machen. Zuständig dafür ist EMMA-Redakteurin Chantal Louis. Sie ist schon in Kontakt mit Frau Pötschke-Langer – und wird Gast auf Ihrem Treffen am 17. Februar in Würzburg sein.

Unten finden Sie den Link zur aktuellen EMMA als eMagazin. Zusätzlich möchte EMMA jeder interessierten Zontian die letzte oder die nächste Ausgabe als Heft zukommen lassen, gratis. Wir tun das natürlich in der Hoffnung, dass Sie – immer noch? wieder? endlich? – Lust auf EMMA haben. Wenn Sie interessiert sind: Ein Klick auf das Bestellformular genügt, durchlesen und abschicken! Dann bekommen Sie eine EMMA gratis ins Haus geschickt.

Denn wir meinen, dass die Zeit reif ist. Reif für einen neuen Schulterchluss! In dieser Welt von Trump und Erdogan, von drohendem Backlash aber auch neuen Chancen, sollten wir gemeinsam den Rückschritt abwehren und zu einer Zukunft beitragen, die auch für Frauen lebenswert ist. Jenseits aller punktuellen Unterschiede.

Es würde uns freuen, wenn Sie diese, unsere freie und unabhängige Stimme auch zu Ihrer Information und Bestärkung nutzen.

Mit herzlichen Grüßen



Alice Schwarzer

**[Die Januar/Februar-EMMA als eMagazin hier herunterladen](#)**

**[Und hier geht es zum Bestellformular für eine Gratis-EMMA](#)**

